

# 最後の

## 菱田中学校



▲昭和49年（1974年） 応援団の様子



▲お揃いの学生服で演武も揃っていますね！

いステージに向かってほしいと思います。」と話されたあと、最後となる運動会が感動とともに万歳三唱で締めくくられました。

大崎第一中学校では、保護者・閉校記念実行委員会のメンバーの加え、歴代の先生や卒業生らも駆けつけました。

開会式で今村校長は、「運動会や3月15日に行われる閉校式が地域にとってスタートとなるように、また、同窓会や当時の先生たちとの交流の場になってほしい。」と話され、卒業生らは閉校記念種目となる『グラウンドゴルフ』や『年代別リレー』『フォークダンス』を行い、生徒たちと一緒に競技を行いました。なお、昭和51年度卒（第2期卒）約20名はこの日に合わせて同窓会を行ったようです。

閉会式では、森屋隆道PTA会長が、「一生懸命さをありがとう。」と話され、会場全員で万歳三唱を行い、運動会への達成感とともに締めくくられました。

各体育大会会場では、「学校がなくなるのは寂しいけど、新たな道への出発にしてほしい。」「生徒たちから運動会を成功させるための一生懸命さや子どもたちの気持ち伝わりました。感動しました。」などいろいろな思いが詰まった最後の運動会となりました。

## 大崎第一中学校



▲昭和51年（1976年） フォークダンスの様子



▲フォークダンス。変わらないですね！